



## **Die Rhöner Highland Games bringen das schottische Hochland in die Mitte Deutschlands**

**Rhön 2024 - Neue Ausgabe der Rhöner Highland Games in Birx**

*Spannende Wettkämpfe // Kinder Highland Games // Markttreiben // Handwerkskunst // keltisches und schottisches Lagerleben // Pipe-Bands // Live-Musik // Puppenspiel // Kinderaktionen // Sägekunst u.v.m.*

Es tut sich was in der kleinen Rhöngemeinde Birx. Zur nunmehr 8. Auflage der Rhöner Highland Games vom 27. bis 28.07.2024 haben sich die Organisatoren rund um Clan-Chef Engelmann wieder einiges für die interessierten Besucher einfallen lassen. Der Birxer Sportplatz wird abermals sein saftiges Grün und das traumhafte Rhöner Panorama für die Anwärter auf den Highlander Thron und die Scharen von Besuchern öffnen.

Dazu ist Gänsehaut garantiert, wenn am Samstag die Krieger unter den Klängen der Dudelsäcke und Drums von Targe of Gordon in die Arena einmarschieren und die Rhön zum Beben bringen.

An beiden Tagen öffnen sich die Tore unseres keltischen Marktes. Los geht's am Samstag um 10Uhr. Den gesamten Tag können Sie sich von einem breiten Angebot einladen lassen. Naturseifen, Met, handgemachte Kerzen, Lederartikel, Filztaschen, Holzprodukte jeglicher Art, Schmuck, Bienenwachstücher, Felle, Kilts, historische Gewänder, Kinderspielzeug und vieles mehr laden zum Shoppen auf dem Festgelände ein. Außerdem können alle Interessierten an einer Grenzwanderung mit Jens Graf die Gegend um die ehemalige innerdeutsche Grenze erkunden. Diese dauert circa 3 Stunden und erfordert eine vorherige Anmeldung unter: [orga@rhoenerhighlandgames.de](mailto:orga@rhoenerhighlandgames.de)

Ab 13.30 Uhr erwarten Sie spektakuläre Wettkämpfe. Nach dem Einzug der Krieger begleitet von der Fuldaer Pipe and Drum Band „Targe of Gordon“ absolvieren die Mannschaften 10 unterschiedliche Stationen. Diese sind angelehnt an die schottischen Originale, aber auch zum Teil als echte Rhöner Eigenkreationen entstanden. So werden Sie Baumstämme und Steine fliegen und so manchen erschöpften Krieger liegen sehen.

Eingerahmt in die Spiele tritt erneut die Kindertanzgruppe vom Rhönklub Nordheim in traditioneller Tracht auf. Ein neues Highlight ist Andreas Bittner mit mehreren Sägekunstvorführungen. Mit Hilfe von Motorsägen wird er aus Baumstämmen Kunstwerke erzeugen. Andreas Bittner wird in Kooperation zum Kinderhospiz Mitteldeutschland aus Tambach-Dietharz an den Rhöner Highland Games teilnehmen.

Auch kulinarisch hat die Veranstaltung wieder einiges zu bieten: Rhöggis, Kuchen, Zwiebelsploutz, Gegrilltes, Knobibrot und einiges mehr, stärken nicht nur die Sportler sondern auch alle Gäste. Und was darf im Rhöner Hochsommer nicht fehlen? Glühwein? Natürlich die Abkühlung in Form von kühlen Getränken! Neben Alkoholfreien wird es ein frisches Rhönbier vom Fass geben, Met, Wein und natürlich Whisky. Speziell zum Letzteren hat sich die Whisky Garage Rhön wieder etwas einfallen lassen. Denn auch in diesem Jahr wird es eine limitierte Sonderabfüllung zu Ehren der Rhöner

Highland Games geben. Die bereits vierte Sonderabfüllung kann man lediglich am Highland Games Wochenende käuflich erwerben. Da die Flaschen auf 60 Stück limitiert sind, ist eine Reservierung zu empfehlen. Nähere Informationen bekommt man in der Whisky Garage bei Percy Grüterich.

Am Abend haben dann alle die Möglichkeit ihre Heldentaten und das Erlebte bei Scottish, Irish and German Folk Musik mit „Sagenhaft“ Revue passieren zu lassen.

Auch am Sonntag dürfen sich die Besucher auf Unterhaltung freuen. Mit einem Freiluftgottesdienst auf dem Festgelände um 10.30Uhr beginnen unsere Highland Games. Das Markttreiben öffnet seine Tore im Anschluss bis in die Abendstunden. Die Rhöner Säuwäntzt werden zur Mittagszeit ihren unwiderstehlichen Bauernblues zum Besten geben. Wer selber aktiv werden möchte, kann anschließend bei der Mitmach-Tanzaktion von „Flying Celts“ sein Geschick für keltische Tänze beweisen.

Um 13 Uhr treten dann die mutigsten Kriegerinnen und Krieger, angeführt von den „Burghaun Pipers“, in den Einzelwettkämpfen gegeneinander an. Das Ende der Rhöner Highland Games 2024 gehört aber den kleinen Kriegern. In diesem Jahr stehen vier Stationen für alle interessierten Nachwuchs-Highlander zur Verfügung. Bereits in den Morgenstunden kann fleißig geübt werden. Zwischen 14Uhr und 15.30Uhr darf dann der Nachwuchs an den betreuten Stationen gegeneinander antreten.

Auch hier wird der gesamte Tag umrahmt sein von gutem Essen, kühlen Getränken, Sägekunstvorführungen, Puppentheater, Mitmachaktionen für die Kinder wie Kerzengießen, Schmuckherstellung, Bogenschießen, u.v.m.

Bei der abschließenden Siegerehrung dürfen sich alle Teilnehmer stolz und erhobenen Hauptes feiern lassen, ehe wieder Ruhe in die beschaulichen Rhöner Highlands einkehrt.

Nähere Informationen und einen detaillierten Zeitplan finden Sie auf [www.rhoenerhighlandgames.de](http://www.rhoenerhighlandgames.de)

